

8/3 異文化について学びました

東田布施小学校で、5・6年生を対象に4人の国際交流員を迎えた国際交流授業が行われました。

アメリカ・韓国・スペイン・ロシア出身の国際交流員の皆さんは、日本との違いやそれぞれの魅力などをわかりやすく説明し、児童たちは、国際交流員の話に興味深い様子で聞いていました。



7/29 ステンレス製足踏み式消毒液スタンドを寄贈

光地区防災協会から『ステンレス製足踏み式消毒液スタンド』が寄贈されました。

これは光地区防災協会の設立60周年記念事業の一つで、新型コロナウイルス感染症予防として公共施設へ寄贈していただきました。

『ステンレス製足踏み式消毒液』は本庁舎、西田布施公民館に設置しています。



まちのできごと

Tabuse Town News



- 日 時 毎月第2・4土曜日 午前10時～正午
- 場 所 城南公民館
- 代表者 中原 和枝
- 問合せ先 ☎52-1634

サークルスケッチ

◇◇ フラワーアレンジメント教室 ◇◇

先生に見ていただくと「まあ可愛い!」「この流れる感じがステキ!」「この色がアクセントになって良いわ」と何かしら褒めの言葉をかけて下さるので、うれしくなります。

その後、手直ししていただきます。ちょっとした手直しで数段良くなるので、毎回ながらみんなで感心して『ワイワイガヤガヤ』楽しんでいきます。時には「これで良いわよ」と手直し無しときもあり、最高の気分です。そして、その後のティータイム!手作りのお菓子で『お

私たちのサークルはとても和気あいあいの和やかな、コストパフォーマンスの良いサークルです。まず、その日の花材を先生が説明してお手本に生けてくださいます。それから私たちが生けます。

花器は各自が家にあるものを持参します。花材は全員同じですが、持参した花器に合わせてアレンジメントするので、それぞれの個性が発揮され幾通りものアレンジを見ることができ大変勉強になります。アレンジに困っているとき、互いにアドバイスをし合っています。



しゃべりモグモグタイム』いろいろな情報満載の貴重なひと時も、また楽しみます。

『おしゃべりモグモグタイム』は新型コロナウイルス感染症対策のため休止ですが、フラワーアレンジメントは再開され、本来にうれしいです。

月2回のリフレッシュできる特別なひと時です。

お花の好きな人は、ぜひ一緒にいかがですか。